Mirmaëlle ne peut s'empêcher de sourire. Elle reconnaît bien son amie! Elle réfléchit à voix haute:

— Et si je fais semblant de ne pas avoir vu la lumière?



- Je suis seulement un elfe des mots, mais je sais que, dans vos règlements, il est mentionné que vous devez...
- ... vous mettre en route sans délai pour ramasser la dent dès que vous apercevez la lumière, complète Mirmaëlle.

La douzaine d'amis rassemblés dans l'appartement encouragent Mirmaëlle alors qu'elle s'habille. L'un lui tend sa cape, l'autre ses gants magiques. Tout le monde rigole et taquine la fée qui doit partir travailler.

Mirmaëlle apprécie cette bande de copains avec qui elle a étudié trois ans au collège. Ils n'ont pas tous choisi le même métier, mais ils s'adorent. Son amie Lauriëlle fixe son minuscule coffre-fort à sa ceinture en riant:

— Courage! Rapporte-nous une belle dent

